

ABSTRAK

Ainun Erryaprina Hrp. Nim 2171142002. Manajemen *Corps Marching Band* Kantor Gubernur Sumatera Utara, Jurusan Sendratasik, Program Studi Pendidikan Musik, Universitas Negeri Medan, 2021.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan Struktur manajemen pada *Corps Marching Band* Kantor Gubernur Sumatera Utara, untuk mendeskripsikan fungsi dari *Corps Marching Band* Kantor Gubernur Sumatera Utara, untuk mendeskripsikan sarana dan prasarana dari *Corps Marching Band* Kantor Gubernur Sumatera Utara, proses pelatihan pada *Corps Marching Band* Kantor Gubernur Sumatera Utara. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori manajemen, teori fungsi, teori sarana prasarana, teori pelatihan, dan teori marching band. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Lokasi penelitian berada di Kantor Gubernur Sumatera Utara dan dilaksanakan dari bulan April 2021 sampai Juli 2021. Sampel yang diambil berjumlah Hasil dari penelitian ini yaitu Struktur manajemen yang dijalankan *Corps Marching Band* Kantor Gubernur Sumatera Utara, fungsi dari *Corps Marching Band* Kantor Gubernur Sumatera Utara, pengelolaan sarana dan prasarananya, dan pelatihan yang dilakukan *Corps Marching Band* Kantor Gubernur Sumatera Utara. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Ada beberapa unsur-unsur Struktur manajemen yang diterapkan oleh Kepengurusan dalam mengelola *corps marching band* kantor Gubernur Sumatera Utara, yaitu (1) perencanaan (planning) yang dilakukan dengan cara evaluasi yang musyawarah seperti evaluasi Absensi, Kebutuhan Kepelatihan, Perencanaan Kejuaraan, kontrak kerja, dan Perencanaan konsep penampilan pada hari kemerdekaan. (2) pengorganisasian (organizing) yang terdiri dari Stuktur organisasi (3) Penyusunan Personalia yang terdiri dari sistem rekrutmen, kriteria anggota, dan penyusunan anggota proses iatihan (4) Pengawasan (controlling) yang terdiri dari meninjau absensi, Control Kegiatan Latihan dan Laporan Agenda latihan. Fungsi dan tugas *corps marching band* kantor Gubernur Sumatera Utara yaitu (1) Upacara Hari Kesadaran Nasional, (2) Upacara 17 Agustus, (3) Malam Taptu, (4) Upacara Hari Pahlawan. Sarana dan prasana yang dipakai pemain *Corps Marching band* kantor Gubernur Sumatera Utara dikelola dan dirawat oleh petugas administrasi *Corps Marching band* kantor Gubernur Sumatera Utara. Alat-alat marching band yang di di *Corps Marching band* kantor Gubernur Sumatera Utara antara lain Brass (*trumpet, mellophone, trombone slide, baritone, dan tuba*), Woodwind (*Alto Saxophone, Tenor Saxophone, dan Clarinet*) Percussion (*Snare Drum, Tom, Bass Drum, dan Cymbal*), Colour guard (*Flag, Angel double, Rifle, dan Giant*). Proses latihan yang di *Corps Marching band* kantor Gubernur Sumatera Utara dilaksanakan 2 kali seminggu dihari rabu dan sabtu mulai dari jam 16.00 samapi 18.00 WIB. Pelatih sebanyak 3 orang yaitu bapak Prapto sebagai pelatih perkusi sekaligus kepala pelatih *Corps Marching band* kantor Gubernur Sumatera Utara, Bapak Arifin sebagai Pelatih Tiup dan bapak Imam sebagai Pelatih *Colour Guard*.

Kata Kunci: *Corps*, Manajemen, *Marching Band*.